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Covid: 230 casos confirmados  
nesta sexta em Fernandópolis

Acabou! Seba cancela o Oba 
em Votuporanga e Sakata
o Carnaval em Ouroeste
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E mais: Recape da Rodovia Percy Waldir Semeghini começa na
segunda - 345 Casas da Agricultura serão mesmo fechadas? 

PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 08/01/22

 29°

 18°

8mm 
90%


chuva

83% 
46%

ESE 
13km/h


vento

05:49h 
19:06h

Sol com muitas nuvens. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

DOM - 09/01/22

 29°

 18°

15mm 
90%


chuva

89% 
44%

ESE 
11km/h


vento

05:50h 
19:06h

Sol com muitas nuvens. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

SEG - 10/01/22

 28°

 19°

35mm 
90%


chuva

91% 
56%

NNE 
13km/h


vento

05:50h 
19:07h

Sol com algumas nuvens. Chove rápido durante o dia e à noite.

TER - 11/01/22
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89% 
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NNE 
13km/h


vento

05:51h 
19:07h

Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

QUA - 12/01/22
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chuva
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Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol com muitas nuvens. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

NoiteTardeManhã
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Presidente do Sindicato Rural falou com 
o deputado, atual secretário estadual da 
Agricultura, por telefone nesta sexta-feira (7) e 
enviou uma nota oficial à redação de O Extra.net

“O Itamar me 
garantiu que não 
fechará nenhuma 
Casa da Agricultura
na região” diz Mazeti

à  APÓS MATÉRIA DO EXTRA

Em sua 3ª gestão, 
Marcos Mazeti preside 

o Sindicato Rural de 
Fernandópolis há 12 anos

Após grande repercussão 
regional alcançada por 
matéria publicada pelo 
“O Extra.net” nesta quin-

ta-feira (6), cujo título é “Casas da 
Agricultura: 345 serão fechadas? Com 

a palavra o secretário Itamar Borges”, 
destacando que dezenas delas estão 
situadas na região, o presidente do 
Sindicato Rural de Fernandópolis, 
Marcos Mazeti, entrou em contato 
com o jornal. Página A3

Da véspera da virada de ano, 
quando o total de exames 
positivos era de 13966, até 
esta quinta-feira (6), Fer-

nandópolis registrou 424 moradores 
contaminados pelo coronavírus. Esse 
é o total de infectados ativos, número 
que pode subir ainda mais já que há 

421 “casos suspeitos”, cujos resulta-
dos de exames ainda não foram con-
cluídos. Somente nos últimos dois 
dias, quarta e quinta (o boletim diário 
de sexta, dia 7, não havia sido divul-
gado até a conclusão desta matéria) 
os exames positivados são impactan-
tes: 154 dia 5 e 129 dia 6. Página A8 

Prefeitura ainda não 
detectou variante 
ômicron e se prepara 
para vacinar crianças
Número de ‘infectados ativos’ pode 
chegar a 845, até o momento são 424

Outras 363 pessoas aguardam resultados de exames

Atendimento 
presencial no 
Paço Municipal 
de Ouroeste
é suspenso 

Construção de 
83 unidades 
habitacionais 
será iniciada 
em Indiaporã

à  COVID-19

Município 
mobiliza 
população 
para tomar 
as três doses 
da vacina

Pacientes 
enfrentam fila
no Cadip para 
descobrir
se têm Covid 
ou Influenza

O anúncio da conquista foi feito para 
o prefeito André Pessuto, que recebeu 
a notícia ao lado dos vereadores do 
MDB, João Paulo Cantarella e Murilo 
Jacob, além dos secretários munici-
pais de Agricultura, Rafael Cardoso, e 
Cultura/Turismo, Cássio Araújo, que 
também é o presidente municipal do 
partido. Página A6

Cidade conquista 17 quilômetros de melhorias
em estradas pelo programa ‘Melhor Caminho’

Ação arrecada 
alimentos e 
roupas para 
idoso que vive 
no Cemitério 
Valdemar Bugari, 
82 anos, dorme na
sepultura da família

 Página A10  Página A10

Decisão se deve ao 
aumento de casos de 
Covid entre os servidores

As casas já terão kit 
formado por geladeira, 
fogão e micro-ondas

 Página A5

 Página A5

 Página A12
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It´s raining Money
Ao menos para investimentos, está 
sobrando grana nos cofres estadu-
ais. A previsão para este ano é da 
ordem de R$ 27,3 bilhões (somente 
os diretos), sendo que em 2019 foi 
de R$ 12,4 bilhões e ano passado de 
R$ 23,3 bilhões.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Chapa da Justiça?
Não! Deve resultar infrutífera a ten-
tativa de junção do ex-ministro Sér-
gio Moro (Podemos), pré-candidato 
à presidência, com o ex-ministro do 
STF Joaquim Barbosa (como vice). 
Até mesmo um simples encontro 
está sendo evitado por Barbosa. 
Aliás, Moro estará em Rio Preto no 
dia 1º de fevereiro em um evento re-
alizado pelo Lide Noroeste Paulista.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Mais fácil para Pessuto
E o União Brasil, partido resultan-
te da junção do DEM com o PSL, 
decidiu apoiar, a nível estadual, a 
candidatura do vice-governador 
Rodrigo Garcia (PSDB). Em troca, a 
agremiação indicará o vice ou o can-
didato ao Senado Federal. A posição 
facilita, e muito, a situação política 
do prefeito André Pessuto, filiado 
ao DEM.

Acabou! Seba cancela o Oba em Votuporanga 
e Sakata o Carnaval em Ouroeste

As obras de recuperação da 
‘Pior Rodovia do Brasil’ começa-
rão na próxima segunda-feira, 10. 
A afirmação/compromisso é do 
presidente da Assembleia Legis-
lativa de São Paulo (Alesp), o vo-
tuporanguense Carlão Pignatari, 
que ratificou a liberação da Or-
dem de Serviço no último dia 25. 
O deputado também confirmou 
que a empresa responsável pelo 
empreendimento já está fazendo 

o levantamento topográfico nos 
53 quilômetros da via que parte 
de Fernandópolis, passando por 
Brasitânia, Guarani D´Oeste, Ou-
roeste e Usina Solar de Ouroeste, 
Hidrelétrica de Água Vermelha, 
atingindo a divisa mineira com 
Iturama.

Porém, apesar da gravidade ad-
vinda do precaríssimo estado de 
conservação da rodovia estadual, 
que corroborou, inclusive, para a 

ocorrência de um acidente com ví-
timas fatais, neste final de ano, o 
programa estadual de recuperação 
das vicinais e rodovias teve início, 
na região, pela rodovia Ângelo Co-
mar, que, em seus 9,4 quilômetros 
de extensão, interliga Votuporanga 
a Parisi.

l OBS: texto originalmente publica-
do na coluna .Inside de sexta-feira, 
07/01/2022.

Prefeito Seba junto a autoridades durante anúncio de cancelamento feito na tarde desta sexta-feira. 

cípio qualquer festividade carnava-
lesca, seja promovida por entida-
des particulares ou por públicas.

Tal restrição, obviamente, abran-
ge o Oba Festival que, pelo terceiro 
ano consecutivo, será adiado.

Um parecer do Comitê Epide-
miológico que subsidia as ações 
do governo votuporanguense foi 
fundamental para a decisão final.

Por outro lado, os empresários 
estipulam que movimentam cer-
ca de R$ 50 milhões por evento e 
terão o imenso desafio de restituir 
os passaportes comercializados e/
ou alocar nova data.

Rememorando que Seba adiou, 
devido à propagação da Ômicron, 
mês passado, três apresentações 
de porte pré-agendadas: os ser-
tanejos Jads e Jadson, a Orques-
tra Sinfônica de Tatuí e outra não 
divulgada.

Desde o ano 508 a.C. a humanidade conhece o 
princípio da equidade, primeiramente em Atenas 
e que no início do século XII, foi consolidado juridi-
camente pela Magna Carta do rei inglês João Sem-
Terra e daí se popularizou mundo afora (às vezes 
sob denominação de ‘igualdade’ ou ‘isonomia’).

Pois ao que parece, por aqui, em pleno ano 
2022 muitos dele não têm ciência, ou se o tem, 
despreza-o.

 Senão vejamos o que ocorreu na terça-feira, 
04, justamente naquele setor considerado atu-
almente o mais essencial para a população: o 
da Saúde.

 Com direito a mais ampla divulgação, foi 
entregue pelo governo estadual, aparelhos 
e equipamentos hospitalares para diversas 
Santas Casas da região. Integrando os kits, 
transferidos através de eventos capitaneados 

A bomba explodiu no início des-
ta semana e causa temor dentre os 
agropecuaristas paulistas, afinal 
as informações indicam que 345 
Casas da Agricultura – de um total 
de 495 – teriam as portas fechadas 

para atendimento. Vários Escritó-
rios Regionais (aproximadamente 
24) também teriam idêntico des-
tino.

O documento original denun-
ciando a ‘lacração’ teria provido da 

Associação Paulista de Extensão 
Rural (Apaer) e dentre as possíveis 
unidades cerradas estariam deze-
nas delas situadas nos municípios 
da região.

Tamanha a repercussão exigiu 
do atual secretário estadual de 
Agricultura e Abastecimento, 
Itamar Borges (MDB), um da-
queles ‘textões’ nas redes so-
ciais desmentindo a informação 
e ratificando que “as notícias 
não procedem”. O santa-fé-su-
lense relembrou que uma de suas 
primeiras ações no posto foi re-
abrir Casas de Agricultura e Re-
gionais, logo, seria incongruente 
com tal conduta o fechamento 
apregoado (Veja página A3).

Vinculadas ao CATI (Coorde-
nadoria de Assistência Técnica 
Integral) as Casas de Agricultura 
têm como missão promover o de-
senvolvimento rural sustentável, 
por meio de programas e ações 
participativas com o envolvimen-
to da comunidade, de entidades 
parceiras e de todos os segmentos 
dos negócios agrícolas.

Uma proposta que estipulava o 
fechamento de 24 escritórios re-
gionais e 495 casas da agricultura 
teve seu trâmite suspenso no início 
de 2021.

l OBS: texto originalmente publi-
cado na coluna .Inside de quinta-
feira, 06/01/2022.

Fernandópolis, Catandu-
va, Potirendaba, Ibirá, 
Estrela d’Oeste, Valentim 
Gentil, Macedônia e Rio 

Preto, dentre diversas outras cida-
des da região já haviam, outrora, 
cancelado os eventos carnavales-
co públicos.

Na quarta, 05, foi a vez do pre-
feito Evandro Mura (PSL), apenas 
cinco dias após divulgar a realiza-
ção do ‘maior Carnaval de Portões 
Abertos do Brasil’, também confir-
mar a não realização da festa po-
pular que já tinha, inclusive, lan-
çado a atração da dupla sertaneja 
João Bosco &Vinícius e preparava 
o anúncio dos pagodeiros do Só 
Pra Contrariar.

Ação similar, também advinda 
da galopante disparada dos índi-
ces de infecção pelo Coronavírus 
na região, foi adotada pelo prefeito 
ouroestense – que também é mé-
dico – Alex Sakata.

Restava, portanto, ao menos a 
nível regional, justamente aquele 
de maior envergadura: o Oba de 
Votuporanga.

Restava! Pois ao final da tarde de 
ontem, 07, o prefeito Jorge Seba 
(PSDB) veio a público e, munido de 
assustadores dados pandêmicos 
dos últimos dias e com projeções 
que indicam crescimento por, ao 
menos, uma quinzena, eis que foi 
oficialmente cancelado pelo muni-

Imagem: Reprodução/Facebook

pelo presidente da Assembleia Legislativa 
do Estado Carlão Pignatari (PSDB), estão 
novas mesas cirúrgicas, monitores, supor-
tes, cadeiras de roda, tomógrafos, aparelhos, 
equipamentos cardíacos e cirúrgicos e luzes 
cirúrgicas.

 Até cá, perfeito! Nobilíssima atitude! A des-
proporção surge quando quantificamos o quanto 
cada das unidades recebeu.

 Na Santa Casa de Votuporanga abarcou R$ 
5,8 milhões em equipamentos, enquanto que 
– pasmem – somatizados os valores aportados 
nos hospitais de Fernandópolis, Monte Apra-
zível, Palmeira d’Oeste, José Bonifácio, Novo 
Horizonte e Jales o total chega a pouco mais de 
R$ 2 milhões.

 Percentualmente, o valor destinado à cidade 
do presidente do legislativo estadual é cerca de 
2,9 vezes maior que de seis outros municípios 
somados.

Para o Hospital de Base de Rio Preto, responsá-
vel pelo atendimento de mais de 150 municípios 
foram destinados R$ 15,7 milhões.

Sem comentários!

l OBS: texto originalmente publicado na coluna 
.Inside de quarta-feira, 05/01/2022.



à  APÓS MATÉRIA DO EXTRA.NET

“O Itamar me garantiu que não 
fechará nenhuma Casa da Agricultura
na região”, declara Marcos Mazeti

Presidente do Sindicato Rural falou com o deputado, atual secretário estadual da Agricultura,
por telefone nesta sexta-feira (7) e enviou uma nota oficial da pasta à redação de O Extra.net
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Após grande reper-
cussão regional 
alcançada por 
matéria publica-

da pelo “O Extra.net” nesta 
quinta-feira (6), cujo título 
é “Casas da Agricultura: 
345 serão fechadas? Com a 
palavra o secretário Itamar 
Borges”, destacando que de-
zenas delas estão situadas 
na região, o presidente do 
Sindicato Rural de Fernandó-
polis, Marcos Mazeti, entrou 
em contato com o jornal.

“Criou um verdadeiro alvo-
roço entre os produtores ru-
rais essa matéria. E foi como 
uma bomba mesmo, como 
está noticiado. Em primeiro 
lugar, enquanto presidente 
do Sindicato Rural, acom-
panhei com muito descon-
tentamento as iniciativas 
do ex-secretário Gustavo 
Junqueira, que estava fa-
zendo uma reestruturação e 
fechando algumas Casas da 
Agricultura, mudou o nome 
da CATI. Após a matéria en-
trei em contato diretamen-
te com o deputado Itamar 
Borges, atual secretário da 
Agricultura de São Paulo. 
Disse a ele sobre nosso des-
contentamento com o que vi-
nha acontecendo e que não 
aceitaríamos o fechamento 
de nenhuma Casa da Agri-
cultura da nossa região, são 
12 cidades, porque os produ-
tores seriam muito prejudi-
cados. O Itamar me garantiu 
que, além de já ter retomado 
o nome da CATI, não fechará 
as Casas da Agricultura, ele 
vai reestruturar para melho-
rar o atendimento”, declarou 
Mazeti.

O representante do setor 
patronal dos produtores da 
região está há 12 anos na 
presidência do Sindicato Ru-
ral, em sua 3ª gestão, desde 
que assumiu o cargo deixa-
do por Rui Okuma, quando 

ele se lançou candidato e se 
elegeu prefeito de Fernan-
dópolis 

“Iremos exigir que não 
se feche nenhuma Casa da 
Agricultura, essa é a nossa 
briga. Não queremos fazer 
um novo tratoraço, como já 
fizemos em manifesto con-
tra aumento de impostos. 
Vamos continuar cobrando 
esse comprometimento que 
o Itamar assumiu, vamos fi-
car atentos sobre isso”, con-
cluiu Marcos Mazeti.

A MATÉRIA
DO EXTRA

A bomba explodiu no início 
desta semana e causa temor 
dentre os agropecuaristas 
paulistas, afinal as informa-
ções indicam que 345 Casas 
da Agricultura – de um total 
de 495 – teriam as portas fe-
chadas para atendimento. 
Vários Escritórios Regionais 
(aproximadamente 24) tam-
bém teriam idêntico destino.

O documento original de-
nunciando a ‘lacração’ te-
ria provido da Associação 
Paulista de Extensão Rural 
(Apaer) e dentre as possí-
veis unidades cerradas es-
tariam dezenas situadas nos 
municípios da região.

Tamanha a repercussão 
exigiu do atual secretário 
estadual de Agricultura e 
Abastecimento, Itamar Bor-
ges (MDB), um daqueles 
‘textões’ nas redes sociais 
desmentindo a informação e 
ratificando que “as notícias 
não procedem”. O santa-fé-
sulense relembrou que uma 
de suas primeiras ações no 
posto foi reabrir Casas de 
Agricultura e Regionais, 
logo, seria incongruente com 
tal conduta o fechamento 
apregoado.

Vinculadas à CATI (Coor-
denadoria de Assistência 
Técnica Integral) as Casas 
de Agricultura têm como 
missão promover o desen-
volvimento rural sustentá-
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vel, por meio de programas 
e ações participativas com o 
envolvimento da comunida-
de, de entidades parceiras e 
de todos os segmentos dos 
negócios agrícolas.

Uma proposta que estipu-
lava o fechamento de Escri-
tórios Regionais e Casas da 
Agricultura teve seu trâmite 
suspenso no início de 2021.

NOTA OFICIAL DA 
SECRETARIA DE 
AGRICULTURA E 
ABASTECIMENTO 

DO ESTADO
DE SÃO PAULO

Esta gestão do Secretá-
rio Itamar Borges, logo em 
sua chegada, a partir de 
1.6.2021, cancelou o ato que 
fechava as Casas de Agri-
cultura, mantendo-as todas 
ABERTAS e FUNCIONAN-
DO. O Secretário, inclusive, 
visitou pessoalmente uma 
dezena delas nestes primei-

ros sete meses, reafirmando 
o compromisso de mantê-las 
todas, abertas. Portanto não 
houve qualquer fechamento! 
O atendimento ao agricultor 
continuará a existir como 
sempre foi.  Esta gestão 
tem ouvido todas as enti-
dades do setor no intuito de 
atender as demandas, entre 
elas a manutenção das 645 
(seiscentas e quarenta e 
cinco) Casas de Agricultura 
e outras ações que podem 
ser facilmente conferidas 
em nosso site – www.agri-
cultura.sp.gov.br

Por fim, cabe reafirmar e 
insistir que;

- A Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento 
reafirma que não haverá o 
fechamento de nenhuma 
Casa de Agricultura, bem 
como de nenhuma unidade 
de atendimento aos produ-
tores paulistas.

- O decreto não traz de for-
ma expressa o fechamento 
como dito pela APAER por-
que o mesmo não acontece-
rá, mas traz de forma expres-
sa no art. 12, inciso IV, que a 
CATI contará com 645 Casas 
de Agricultura (como é hoje). 

- O trecho citado “sem ní-
vel hierárquico” é um termo 
jurídico administrativo para 
permitir que TODAS a unida-
des tenham servidores, sem 
que haja a necessidade de 
afastamento ou transferên-
cia de ninguém (servidores). 
Ou seja, o objetivo é exata-
mente o contrário, é manter 
as unidades abertas com 
servidores e atendendo ao 
agricultor paulista.

- Quanto a aumento de 
cargos, também não é ver-
dade, pelo contrário, houve 
uma redução de mais de 
cinco pontos percentuais. 
O decreto ainda privilegiou 

funções de comando privati-
vas de servidores do quadro 
permanente, ou seja, Asses-
sorias e Diretorias que de-
verão ser obrigatoriamente 
ocupadas por concursados 
das carreiras da SAA, com 
destaque aos cargos de Co-
ordenador da CATI e a CDA 
que passaram a ser privati-
vos do Assistente Agrope-
cuário, concursado.  

- O Secretário Itamar Bor-
ges assumiu a secretaria 
no dia 01 de junho de 2021. 
No dia 02 de junho foi feita 
uma reunião na CATI, em 
Campinas, onde estiveram 
presentes os quarenta dire-
tores técnicos dos Escritórios 
Regionais, nesta reunião foi 
discutido o processo de re-
estruturação que havia sido 
proposto pela anterior ges-
tão. A proposta previa o fe-
chamento de 24 Escritórios 
Regionais e 495 Casas da 
Agricultura. A pedido dos 
diretores o Secretário Ita-
mar paralisou o trâmite da 
proposta e em seguida en-
cerrou esse processo.

- Na mesma reunião o Se-
cretário Itamar assumiu o 
compromisso de não fechar 
nenhuma das unidades da 
CATI.

- A partir dessa reunião 
iniciou-se uma série de ou-
tras reuniões onde foram 
ouvidos, entre outras enti-
dades, a APAER, a Agroesp 
e o Sindefesa.

- Após ouvir as partes in-
teressadas a SAA escreveu 
sua proposta de reestrutu-
ração, que foi aprovada por 
todas as Coordenadorias.

- Nessa nova proposta o 
Secretário Itamar Borges 
cumpre com seu compro-
misso de não fechar nenhu-
ma unidade da CATI. Todas 
as Casas da Agricultura po-
derão ser mantidas abertas 
bem como foram mantidos 
todos os quarenta Escritó-
rios Regionais.

Em sua 3ª gestão, Marcos Mazeti preside o Sindicato Rural de Fernandópolis há 12 anos,
desde que assumiu o cargo antes ocupado por Rui Okuma, que se elegeria prefeito

 JOÃO LEONEL

contato@oextra.net
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Casa & Rancho

MIX COMPLETO DE
MARCAS E MODELOS
• Vendas • Instalação
• Manutenção preventiva
• Peças e acessórios

(17) 3442-2011  Peça seu orçamento
Av. Líbero de Almeida Silvares, 2915 - Bairro Coester

O FrigOestrela dispOnibiliza vagas de empregO para
“PCD - Pessoas com Deficiência”

interessados enviar currículo e laudo médico para rh@frigoestrela.com.br

Informações: (17) 3833-2800
Chácara aparecida, s/n - zona rural - estrela d’Oeste-sp
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à  MORADIAS

à  MIRA ESTRELA

Ouroeste suspendeu tem-
porariamente o atendimento 
presencial no Paço Municipal. 
A decisão foi publicada na 
sexta-feira, 07, através de de-
creto municipal assinado pelo 
prefeito Alex Garcia Sakata.

O decreto considera o au-
mento de casos de Covid-19 
entre os servidores do Paço 

Municipal, e a necessidade 
de medidas protetivas a saú-
de da população.

Diante dos fatos, fica en-
tão decretado a suspensão 
temporária de atendimento 
presencial junto ao Paço Mu-
nicipal a partir de sexta-feira 
dia 07/01/2022, mantendo-se 
o trabalho interno necessá-
rio para a realização dos atos 
administrativos.

Priscilla do Prado, prefeita 
de Mira Estrela, município 
localizado a 37 quilômetros 
de Fernandópolis, testou 
positivo para Covid-19, na 
terça-feira, dia 4. É a segun-
da vez que a chefe do Exe-
cutivo testa positivo para a 
doença.

Informações apontam que 

Priscilla está afastada das 
atividades da Prefeitura e 
segue em tratamento do-
miciliar, não apresentando 
priora no quadro de saúde.

Mira Estrela registrou, 
desde o início da pandemia, 
485 casos positivos e 15 óbi-
tos por causa da doença. 

O presidente da 
Assembleia Le-
gislativa do Esta-
do de São Paulo, 

deputado Carlão Pignatari, 
participou, na última terça-
feira, 4, da assinatura de or-
dem de serviço para cons-
trução de 440 moradias em 
sete municípios da região 
noroeste paulista. A medida 
vai beneficiar famílias com 

a casa própria, que deixa-
rão de pagar o aluguel ou 
até mesmo morar em áreas 
de risco ou favelas. As habi-
tações já terão kit formado 
por geladeira, fogão e mi-
cro-ondas.

Só para a cidade de Icém 
serão 140 moradias. Já para 
Bady Bassitt serão 115 ca-
sas. O presidente da Câma-
ra de Vereadores da cidade, 
Paulo Cesar Pereira, o Pauli-
nho da Porcada, agradeceu 

ao deputado Carlão Pigna-
tari. “Esse é um investi-
mento muito importante, 
que vai beneficiar muitas 
famílias. Quero agradecer 
ao Carlão pelo que vem fa-
zendo pela nossa cidade e 
região”, disse.

Para o município de Pla-
nalto serão 83 unidades 
habitacionais. Cosmorama 
terá 54 novas moradias. Já 
Bálsamo, Indiaporã e José 
Bonifácio terão, juntas, 48 

unidades ha-
bitacionais. 

O prefeito 
de Indiaporã, 
Aderito Ca-
margo, falou 
da impor-
tância das 
obras. “Sem dúvidas, a par-
ticipação do Carlão é muito 
importante nessas conquis-
tas, não só na moradia, mas 
também na infraestrutura”, 
disse.

Indiaporã conquista 83 
unidades habitacionais

Prefeita Priscilla do Prado
é reinfectada pela Covid-19

As casas já terão kit formado por geladeira, fogão e micro-ondas

A assinatura de ordem de serviço aconteceu nesta semana

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 Da REDAçãO

contato@oextra.net

A chefe do Executivo está afastada
das atividades do município

Priscilla do Prado, 
prefeita de Mira Estrela

à  PANDEMIA

Atendimento 
presencial no 
Paço Municipal 
de Ouroeste 
é suspenso 
temporariamente
Decisão se deve ao aumento de casos
de Covid-19 entre os servidores
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Após três anos de esfria-
mento nas relações diplomá-
ticas bilaterais causado pelos 
posicionamentos contrários à 
China do presidente Jair Bol-
sonaro, o governo brasileiro 
fechou o ano tentando um 
avanço com o seu principal 
parceiro comercial. O Itama-
raty instruiu a embaixada do 
Brasil em Pequim a pedir a 
aprovação do governo chi-
nês para a abertura de um 
novo consulado no país. O 
local escolhido para a quar-
ta representação brasileira 
na China continental foi a 
cidade de Chengdu, capital 
da província de Sichuan, na 
região central do país.

A intenção, que havia sido 
mencionada há alguns meses 
pelo chanceler Carlos Alberto 
França, tornou-se oficial. A 
instrução foi enviada de Bra-
sília na última segunda (27), 
dando seguimento a uma pri-
meira sondagem feita junto 
ao Ministério do Exterior da 
China. Cabe agora ao gover-
no chinês aprovar a abertura 
do consulado para que ele 
possa sair do papel. Atual-
mente, além da embaixada 
e do consulado em Pequim, o 
Brasil tem outras duas repre-
sentações na China continen-
tal, em Xangai e Cantão. Há 
ainda um consulado em Hong 
Kong, território “autônomo” 
sob soberania de Pequim.

Na instrução enviada à 
embaixada em Pequim, o 
Itamaraty explica a criação 
do consulado em Chengdu 
observando que ela seria a 

primeira representação do 
Brasil na parte central da 
China, e serviria como uma 
importante plataforma para 
o incremento das relações 
comerciais, econômicas e 
de ciência e tecnologia com 
a região. Antes de 2020 ha-
via cerca de 15 mil brasileiros 
residentes na China, mas a 
embaixada estima que esse 
número tenha diminuído con-
sideravelmente desde o início 
da pandemia.

Especificamente na juris-
dição do novo consulado, 
a presença de brasileiros é 
mínima, portanto o principal 
interesse em abrir um escri-
tório em Chengdu é mesmo 
o econômico.

De acordo com o comuni-
cado do Itamaraty, os setores 
que mais interessam ao Brasil 
são agricultura, mineração, 
turismo, e indústrias farma-
cêutica e de alta tecnologia. 
É lembrado ainda que Cheng-
du é “cidade-irmã” de Recife, 
onde a China tem um de seus 
três consulados no Brasil. Os 
outros estão no Rio e em São 
Paulo.

Embora a princípio o go-
verno chinês veja com bons 
olhos a abertura de um novo 
consulado, a primeira sonda-
gem sobre o plano foi recebi-
da com certa relutância por 
Pequim, com uma sinaliza-
ção de que o aval seria uma 
concessão ao governo bra-
sileiro e que não sairá sem 
uma contrapartida, segundo 
fontes que acompanham o 
assunto. Pequim mencio-
nou a norma diplomática 
de equivalência no número 

de representações em cada 
país, sugerindo que poderia 
requerer a abertura de mais 
um consulado chinês no Bra-
sil, onde já tem três.

É o mesmo número que o 
Brasil teria na China com a 
abertura em Chengdu (sem 
contar Hong Kong). Para fon-
tes diplomáticas, a reação ini-
cial morna é parte da estra-
tégia de negociação chinesa, 
mas também reflete os ruídos 
dos últimos três anos na re-
lação bilateral, que tornaram 
Pequim bem mais resistente 
a fazer concessões ao Brasil.

A província de Sichuan, da 
qual Chengdu é a capital, é 
a terceira mais populosa da 
China, com 83 milhões de 
habitantes, e tem metade do 
PIB do Brasil. A jurisdição do 
novo consulado abrangeria 
cinco províncias (Sichuan, 
Yunnan, Guizhou, Shaanxi e 
Tibete), mais a megacidade 
de Chongqing, numa área 
que no total tem uma popu-
lação maior que a do Brasil. 
Seria a primeira representa-
ção brasileira fora da costa 
leste chinesa.

A localização central es-
tratégica, que se alinha à 
política chinesa de estender 
o desenvolvimento da costa 
leste para o Oeste do país, 
adicionado às oportunidades 
de intercâmbio econômico e 
científico na região, já atraiu 
19 países a criar consulados 
em Chengdu, cidade de 17 
milhões de habitantes famo-
sa pela gastronomia e por 
ser a capital mundial dos 
pandas. O mais recente foi o 
Chile, em julho. A Argentina 

Na manhã desta 
sexta-feira, 07, o 
secretário estadu-
al da Agricultura, 

Itamar Borges, confirmou que 
Fernandópolis será benefi-
ciada com 17 quilômetros do 

programa ‘Melhor Caminho’, 
do Governo do Estado de São 
Paulo. 

O anúncio foi feito para o 
prefeito André Pessuto, que 
recebeu a notícia ao lado dos 
vereadores do MDB, João 
Paulo Cantarella e Murilo 
Jacob, além dos secretários 

municipais de 
Agricultura, 
Rafael Cardo-
so, e Cultura/
Turismo, Cás-
sio Araújo, 
que também 
é o presidente 
municipal do partido. 

“Gostaria de agradecer ao 
prefeito André Pessuto por 
toda atenção com a nossa 
agricultura local. Parabenizo 
também aos vereadores pelas 
solicitações e vamos ter no-
vamente o programa ‘Melhor 
Caminho’ passando pela área 

do município de Fernandó-
polis”, destacou o secretário, 
Rafael Cardoso. 

No total estarão sendo in-
vestidos R$ 2,5 milhões de 
reais na recuperação de estra-
das rurais no município. “Des-
de 2017 estamos trabalhando 

de forma intensa a questão da 
manutenção das estradas e 
recuperação de várias pontes. 
Fico feliz em saber que fomos 
contemplados e agradeço ao 
secretário Itamar e a todos os 
envolvidos”, disse o prefeito 
André Pessuto. 

também já sinalizou que irá 
fazer o mesmo.

Os Estados Unidos manti-
veram um consulado na cida-
de até julho do ano passado, 
quando a China ordenou seu 
fechamento. Foi um ato de 
retaliação à decisão do go-
verno americano, na época 
sob a presidência de Donald 
Trump, de fechar o consula-
do chinês em Houston sob a 
alegação de que ele abrigava 
ações subversivas e de espio-
nagem econômica.

Promovida recentemente a 
ministra-assistente, a chefe 
do Departamento de Informa-
ção do Ministério do Exterior 
chinês, Hua Chunying, disse 
que a iniciativa brasileira é 
um bom sinal para as rela-
ções bilaterais. Questiona-
da sobre as declarações de 
Bolsonaro contra seu país, ela 
indicou que a China tem sido 
comedida na resposta por 
respeito às tradicionais boas 
relações entre os dois países, 
e que elas são entendidas em 
Pequim como um aceno do 
presidente a sua base elei-
toral. Mais importante que 
palavras são ações, disse.
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à  OBRAS

Fernandópolis conquista 17 quilômetros de 
melhorias no programa ‘Melhor Caminho’

Confirmação foi feita pelo Secretário Estadual da Agricultura, Itamar Borges

O anúncio foi feito para o prefeito André Pessuto, que recebeu a notícia ao
lado dos vereadores do MDB, João Paulo Cantarella e Murilo Jacob

à  POLÍTICA

Brasil oficializa pedido para
criar novo consulado na China
Na instrução enviada à embaixada em Pequim, o 
Itamaraty explica a criação do consulado em Chengdu

O último consulado brasi-
leiro criado na China foi em 
Cantão, em 2011. Chama a 
atenção que o Brasil esteja 
ampliando sua presença na 
China justamente durante 
um governo conhecido pelo 
antagonismo ao país asiático. 
Segundo uma fonte diplomá-
tica, isso pode indicar que o 
chanceler França tenha ga-
nhado algum espaço para 
implementar uma política 
externa mais pragmática en-
quanto Bolsonaro se concen-
tra em assuntos domésticos, 
preocupado principalmente 
com a sua campanha à ree-
leição.

Em outubro o Itamaraty 
anunciou que havia obtido 
autorização do presidente 
para um aumento de 27% em 
seu orçamento para 2022, e 
que havia planos de abertura 
de cinco novas representa-
ções diplomáticas do Brasil, 
entre elas a de Chengdu. 

Pode ser um sinal positivo, 
mas também uma cortina de 
fumaça, comenta um diplo-
mata com grande experiên-
cia em vários postos na Ásia, 
incluindo a China. A questão 
é que não adianta ampliar a 
presença brasileira no mundo 
sem ter em Brasília uma visão 
estratégica dos interesses 
do país, explica ele, pedin-
do para não ser identificado.

Mesmo após o sinal verde 
do governo chinês, o proces-
so de abertura da represen-
tação em Chengdu não será 
simples, principalmente pela 
dificuldade de enviar diplo-
matas à China devido às res-
trições de viagens impostas 
por Pequim em sua política 
de Covid zero. A abertura 
do novo consulado poderia 
inclusive ficar para um pró-
ximo governo, já que fontes 
diplomáticas acreditam que 
dificilmente ela será possível 
ainda em 2022.

Presidente da Frente Parlamentar 
Brasil-China, deputado federal Fausto Pinato
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A Secretaria Muni-
cipal da Saúde re-
aliza, a partir da 
próxima segun-

da-feira, dia 10, alterações do 
ponto de ônibus para mora-
dores que são conduzidos a 
atendimento ou tratamento 
médico em cidades da re-
gião. O ponto hoje localizado 
em frente à Central da Saú-
de será deslocado para a co-
bertura anexa ao Mercadão 
Municipal.  

A alteração visa garantir 
maior comodidade aos usu-
ários do transporte, propor-

cionando um local coberto, 
com maior proteção contra o 
sol e chuva. O transporte da 
Prefeitura de Fernandópolis 
leva pacientes todos os dias 
para cidades de: Barretos, 
São José do Rio Preto, Votu-
poranga, Cardoso, Jales e 
Catanduva.

“Temos muito cuidado com 
nossos pacientes que neces-
sitam de atendimento mé-
dico em cidades da região. 
Fazemos o possível para 
garantir conforto a todos e a 
mudança do ponto de saída 
visa essa melhoria”, comen-
tou o secretário Municipal de 
Saúde, Ivan Veronesi.  

A Prefeitura de Votuporan-
ga segue atenta às ações de 
prevenção e enfrentamento 
à Covid-19. Entre as ações 
para conter o avanço do ví-
rus, estão as medidas pre-
ventivas para eventos como 
casamentos, formaturas e 
shows, além do reforço da 
fiscalização. Quem não cum-
prir as regras, ou deixar de 
registrar o evento junto ao 
Poder Executivo, poderá ser 
multado, além de responder 
a ações administrativas e/ou 
judiciais.

Entre as medidas exigidas 
no Decreto nº 13.811, publi-
cado em edição extraordiná-
ria na quinta-feira, 06, do Di-
ário Oficial Eletrônico, estão 
a comprovação do esquema 
vacinal completo ou teste 
negativo para Covid-19 do 
tipo PCR, o distanciamento 
de no mínimo um metro en-
tre as pessoas, uso de más-
cara podendo ser retiradas 

apenas para consumo em 
mesa de alimentos ou bebi-
da. Assim como todos os es-
tabelecimentos comerciais, 
os eventos também devem 
disponibilizar álcool em gel, 
especialmente na entrada, e 
em balcões de atendimento 
e mesas. A relação comple-
ta está disponível no site da 
Prefeitura de Votuporanga.

O regramento também 
destaca que o registro do 
evento junto à Prefeitura de 
Votuporanga, com apresen-
tação do protocolo de bios-
segurança que será seguido, 
deverá ser apresentado com 
no mínimo sete dias úteis de 
antecedência à sua realiza-
ção.

“Essas medidas são ne-
cessárias e devem ser se-
guidas por todos, para aju-
dar a conter o avanço do 
vírus, que apesar de estar 
com sintomas leves, é alta-
mente contagioso. A UPA 24 
Horas tem registrado mais 
de 800 atendimentos por dia 

de pessoas com síndromes 
gripais. A conscientização 
segue sendo a melhor arma 
nessa luta, aliada às medi-
das preventivas e a vacina-
ção”, destacou a secretária 
da Saúde Ivonete Félix do 
Nascimento.

Até a última quinta-feira, 
de acordo o Boletim Epide-
miológico Municipal, foram 
registrados 317 novos casos.

O Comitê de Enfrentamen-
to à Covid-19, que segue 
analisando periodicamente 
a evolução da Covid-19 em 
Votuporanga, se reunirá nos 
próximos dias para orientar 
o Poder Executivo quanto as 
próximas medidas preven-
tivas, como a liberação ou 
não de eventos com grande 
número de pessoas, como o 
Carnaval.

FISCALIzAÇÃO
Outra medida anunciada 

na última quinta-feira, 06, é 
o reforço da fiscalização que 
ocorrerá neste fim de sema-
na, para garantir o cumpri-

mento dos protocolos de 
biossegurança estabeleci-
dos pelo Decreto Municipal. 
A ação contará com a par-
ticipação da Polícia Militar, 
Vigilância Sanitária Munici-
pal e o setor de Fiscalização. 
Promotores de eventos que 
não cumprirem às regras pré
-estabelecidas serão multa-
dos e poderão responder por 
processos administrativos 
e/ou judiciais.

Em 2021, diversas multas 
que variam de R$ 1.100,00 a 
R$ 3.300,00 foram aplicadas 
em locais que permitiram 
aglomeração de pessoas.

Proprietários que cede-
rem seus imóveis, a título 
gratuito ou oneroso, para 
festa clandestina podem ser 
multados em R$10 mil, cada 
um. A lei foi sancionada pelo 
prefeito Jorge Seba em mar-
ço de 2021, com o objetivo 
de proteger a população e 
evitar que tais espaços con-
tribuam na disseminação do 
vírus.

Estrela d’Oeste decretou esta-
do de calamidade pública no 
município. O ato do prefeito 
Marcos Antonio Saes Lopes, 

vai do dia 3 de janeiro até 31 de março 
de 2022.

O decreto considera o aparecimento 
da nova cepa de Influenza A Subtipo 
H3N2 no município; o surgimento de 
novas variantes da Covid-19, exigindo 
assim a continuidade de ações emergen-
ciais para conter a pandemia e minimi-
zar seus efeitos sociais e nas finanças 
públicas do Município, além da necessi-
dade de mitigação da disseminação das 
doenças em face dos elevados riscos de 
saúde pública.

De acordo com boletim epidemiológico 
divulgado nesta quinta-feira, o municí-
pio tem no momento 52 suspeitos de 
infecção pela Covid-19, além de outras 
64 pessoas em monitoramento.
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à  MUDANçA

Ponto de ônibus 
da Saúde é 
transferido 
para cobertura 
ao lado do 
‘Mercadão’
A alteração visa garantir maior 
comodidade aos usuários do transporte

à  SAÚDE

à  VOTUPORANGA

Estrela d’Oeste decreta
estado de calamidade pública

Prefeitura reforça protocolos 
sanitários para eventos

A Prefeitura de Ouroeste, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Educação e Cultura 
, oferece o curso supletivo 
com vagas no termo 1 (alfa-
betização) e termo 2 (4° e 5° 
ano) do EJA (Educação de 
Jovens e Adultos) na Esco-
la Municipal Laiz Terezinha 
Biliazi Pinhel.

As pessoas que não tive-
ram a oportunidade de estu-
dar ou que queiram voltar às 
salas de aulas podem garan-
tir uma vaga.

As aulas terão início no 

dia 02 de fevereiro, e as ma-
trículas devem ser feitas na 
própria unidade escolar, de 
segunda a sexta-feira, das 7 
h às 17h. 

Para realizar a inscrição é 
preciso levar RG, CPF, com-
provante de residência, ter a 
partir de 15 anos de idade e 
se for casado, xérox da cer-
tidão. 

A escola EMEF. Laiz Tere-
zinha Biliazi Pinhel localiza-
se na rua Fernão Dias Pães 
Leme, 1449, Centro.  

Para informações o tele-
fone é 3843-1631. Garanta 
sua vaga!

à  EJA 2022

Ouroeste abre vagas 
para educação de 
jovens e adultos 
As aulas terão início no dia 02 de fevereiro

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

Decreto considera os surtos de novas variantes da Covid-19 e da nova cepa de Influenza

Promotores de eventos que descumprirem regras poderão ser multados
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EXTRATO DE CONTRATO
PROCESSO Nº 096/2021 - DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 040/2021 
Nº CONTRATO:  080/2021 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DAS DUAS PONTES
CONTRATADA: FOGOS ARSENAL LTDA-ME
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE 

FOGOS DE ARTIFÍCIOS, PARA APRESENTAÇÃO DE SHOW PIROTÉC-
NICO, NA PRAÇA DA MATRIZ, EM COMEMORAÇÃO AOS FESTEJOS 
DE FIM DE ANO, DESTA CIDADE DE SÃO JOÃO DAS DUAS PONTES, 
NO DIA 31 DE DEZEMBRO DE 2021.

VALOR DO CONTRATO: R$ 14.580,00
PRAZO DE VALIDADE: 30 DIAS

São João das Duas Pontes, 30 de dezembro de 2021
JOSE CARLOS CEZARE

Prefeito Municipal
======================================================================================

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO CONTRATUAL
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DAS DUAS PONTES
CONTRATADA: MICHELLE JORGE FAZOLINO BIM
OBJETO: 4º (QUARTA) ALTERAÇÃO DA CLÁUSULA QUARTA DO 

CONTRATO Nº 046/2018, REFERENTE A PRORROGAÇÃO DE PRAZO 
CONTRATUAL E ACRÉSCIMO DE CARGA HORÁRIA.

VALOR DO ADITAMENTO: R$ 67.185,60
PRAZO DE VIGENCIA: 12 MESES
PERÍODO DE VIGÊNCIA: 01 de janeiro de 2022 a 31 de dezembro de 2022

São João das Duas Pontes, 30 de dezembro de 2021.
JOSE CARLOS CEZARE

Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO DE FOMENTO
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA:  MUNICIPIO DE SÃO JOÃO DAS DUAS 

PONTES. 
COLABORADOR: ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIO-

NAIS DE ESTRELA D’OESTE-APAE. 
Nº TERMO DE FOMENTO: Nº 01/2022. 
OBJETO: Termo de Fomento por interesse público com Organização de 

Sociedade Civil, para atendimento a pessoas portadoras de deficiência in-
telectual e múltipla, nas áreas de educação, saúde e assistencial, durante o 
exercício de 2022.

PRAZO DO TERMO FOMENTO: 12 MESES
VALOR ANUAL:  R$ 26.124,30
FORMA DE PAGAMENTO:  PARCELADO

São João das Duas Pontes, 03 de janeiro de 2022.
JOSE CARLOS CEZARE

Prefeito Municipal
Uma publicação: Sábado, dia 08 de Janeiro de 2022.

O EXTRA.NET - Edição Nº 4.172.

(17) 99683-5814  (PARTIC.)

CONSÓRCIO CONTEMPLADO
CRÉDITO R$ 410 MIL

PARA COMPRA DE IMÓVEL /
CONSTR. / CAPITAL GIRO

QUERO R$ 45 MIL +  TRANSF.  DIV.
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Há um ano:
ainda faltam 12 dias para completar “exatamente” um ano da aplicação 
das primeiras doses de vacina contra Covid-19 em Fernandópolis, mas o 
momento é histórico e merece registro, já que o município está em pleno 
planejamento para iniciar, depois de 12 meses, a vacinação de crianças entre 
5 e 11 anos. Os primeiros profissionais de saúde imunizados foram os mé-
dicos infectologistas Dr. Maurício Fernando Favaleça e Dr. Márcio Gaggini, 
coordenadores dos trabalhos de combate ao coronavírus à frente do Comitê 
de Contingenciamento. Foi na tarde do dia 20 de janeiro de 2021, quando 
também foram vacinados Dr. Fernando Bertuci – Diretor Técnico da Santa 
Casa de Fernandópolis e então coordenador na Unidade de Terapia Intensiva; 
Aline Furlan – Enfermeira da Vigilância Epidemiológica, que atuou desde o 
início da pandemia na coleta de exames; e também Graziela Dutra Fernandes 
– Técnica de Enfermagem da Santa Casa, que atuava à época na unidade 
de Atendimento para Síndrome Gripal

Da véspera da vira-
da de ano, quando 
o total de exames 
positivos era de 

13966, até esta quinta-feira 
(6), Fernandópolis registrou 
424 moradores contamina-
dos pelo coronavírus. Esse é 
o total de infectados ativos, 
número que pode subir ain-
da mais já que há 421 “casos 
suspeitos”, cujos resultados 
de exames ainda não foram 
concluídos. 

Esses são os dados con-
solidados entre os dias 30 
de dezembro de 2021 e 6 de 
janeiro de 2022, publicados 
nos boletins diários pela 
prefeitura.

Somente nos últimos dois 
dias, quarta e quinta (o bo-
letim diário de sexta, dia 7, 
não havia sido divulgado até 
a conclusão desta matéria) 
os exames positivados são 
impactantes: 154 dia 5 e 129 
dia 6. 

Exatamente no momento 
em que o Brasil vê disparar 
o número de infectados – 
em grande parcela de não 
vacinados -, cuja presença 
da variante ômicron atinge 
58% dos novos casos confir-
mados justamente quando 
causa o 1º óbito, em Goiás.

Após períodos que che-
garam a mais de 10 dias 
sem sequer um novo caso 
de coronavírus, zerando o 
número de infectados hos-
pitalizados na cidade, o que 
levou à desativação de leitos 
de Covid-19 na Santa Casa, 
no dia 20 de dezembro – por 
determinação da Secretaria 
Estadual da Saúde, via DRS
-XV de Rio Preto -, Fernandó-
polis pode registrar um ín-
dice alarmante nos últimos 
8 dias: uma média diária de 
105 exames positivos, ele-
vando o total de infectados 
ativos a 845.

P R E F E I -
TURA: Fer-
nandópolis 
continua se-
guindo o Pla-
no SP. Nossas 
equipes dos 
postinhos de 
saúde realizam diariamente 
a busca ativa dos faltosos, 
inclusive conversando dire-
tamente com os munícipes 
e incentivando para que 
atualizem todo o sistema va-
cinal. Vamos continuar mo-
nitorando a demanda, pois 
até o momento a demanda 
da população é para a rea-
lização dos exames, com os 
munícipes registrando sin-
tomas moderados e leves. 

O EXTRA.NET: De acor-
do com o site Vacinômetro, 
são 2.661 moradores que 
tomaram a primeira dose 
e ainda não tomaram a se-
gunda. Desse total, quantos 
estão no período “entre-
doses”, ou seja, dentro do 
prazo estipulado de espera 
entre primeira e segunda 
dose?

PREFEITURA: Todos já 
são considerados faltosos, 
ou seja, já estão aptos den-
tro do prazo para a 2ª dose.

VACINAÇÃO
DE CRIANÇAS

O EXTRA.NET: Com as 
definições sobre a vacina-
ção da faixa etária entre 5 e 
11 anos, a prefeitura já tem 
uma estimativa do número 
de crianças que serão va-
cinadas? Já tem data para 
começar a vacinação de 
crianças na cidade? 

PREFEITURA: A estima-
tiva em Fernandópolis é de 
5.400 crianças de 05 a 11 
anos. Seguiremos todas as 
orientações da Secretaria de 
Estado da Saúde para início 
e cronograma de vacinação, 
seguindo seu calendário e 
sua distribuição para a Rede 
Municipal.  

CONFIRA
ENTREVISTA 
EXCLUSIVA

INFECTADOS
JÁ VACINADOS

E ÔMICRON
O EXTRA.NET: É possí-

vel cruzar os dados para 
saber quantos moradores 
entre os 424 novos casos 
de Covid-19 (exames com 
resultados positivos entre 

os dias 30 de dezembro 
de 2021 e 6 de janeiro de 
2022) são de pessoas que 
não receberam nenhuma 
dose e quantas delas já 
tomaram uma, duas ou as 
três doses? 

PREFEITURA: Como a de-
manda é alta no momento, 
não é possível obter essa 
informação dos vacinados 
com precisão, pois todos os 

profissionais que trabalham 
com esses dados estão na 
linha de frente atendendo a 
população.

O EXTRA.NET: Há algu-
ma análise que já tenha 
detectado a presença da 
variante ômicron em Fer-
nandópolis?

PREFEITURA: Oficial-
mente a ômicron não foi de-
tectada no município. 

OS NÃO IMUNIzADOS
O EXTRA.NET: Como fica 

a situação dos não vacina-
dos com a segunda dose em 
Fernandópolis? A prefeitu-
ra vai tomar alguma atitu-
de quanto a isso? Possíveis 
proibição de circulação ou 
cobrança de comprovante 
de vacinação para adentrar 
estabelecimentos comer-
ciais?

à  COVID-19

Prefeitura ainda não detectou variante 
ômicron e se prepara para vacinar crianças

Número de ‘infectados ativos’ pode chegar a 845, até o momento são 424
 JOÃO LEONEL

contato@oextra.net

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

publicações

Uma publicação: Sábado, dia 08 de Janeiro de 2022.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.172.

Uma publicação: Sábado, dia 08 de Janeiro de 2022.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.172.
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seu direito advogados

Sua Vida Mais Completa 

Fernandópolis 
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Covid: mais 230 casos confirmados 
363 pessoas aguardam resultados de exames; número de infectados vem crescendo rapidamente

O Boletim Epidemiológico des-
ta sexta-feira, 07, registrou 
mais 230 casos positivos 
para Covid-19 em Fernandó-

polis. O número de infectados chegou 
a chega a 14.620.

O informativo traz também 34.146 

testes negativos e 13.655 pacientes 
curados. O número casos suspeitos é 
de 363.

Até o momento, 356 pessoas já mor-
reram devido a complicações da Co-
vid-19 no município.

Conforme deliberação da Secretaria 

Estadual da Saúde, todas as pessoas 
com síndromes gripais são testadas 
por meio da coleta de exames para o 
Covid-19. A testagem é realizada de 
acordo com o período de início dos sin-
tomas, por PCR ou Teste Rápido.

Confira os casos na região:

Em Fernandópolis, nesta quarta-
feira, dia 5, muita gente em vez de 
ir ao trabalho foi ao Cadip em busca 
de testes para gripe ou Covid. Com 
sintomas parecidos, a população 
tenta descobrir que doença tem 
após o período de festas de final 
de ano (Natal e Réveillon).

Nesta sexta-feira, 07, a cena mais 

uma vez se repetiu, com uma fila 
que chegou a dobrar o quarteirão.

Atualmente, o Cadip é o único 
local disponível para se realizar o 
teste de PCR no município. De acor-
do com o vereador  João Garcia, o 
Secretário de Saúde Ivan Verone-
si informou que está trabalhando 
para disponibilizar ao menos mais 
dois pontos para serem realizados 
os exames.

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

Para completar o esquema 
vacinal contra a Covid é 
necessário tomar todas as 
doses e o reforço.

Para receber a vacina basta pro-
curar uma Unidade de Saúde ou a 
Central, de segunda a sexta-feira 
até às 13h. Segundo levantamento 
da Secretaria Municipal de Saúde, 
até a última quinta-feira, dia 06, 

2.250 pessoas não retornaram para 
tomar a 2ª dose da vacina contra a 
Covid.  

Já para a dose reforço (ou 3ª 
dose), também disponível para 
toda população adulta, a absten-
ção é de 12.106 fernandopolenses. 
Para receber o imunizante é preciso 
ter completado 04 meses ou mais 
da segunda dose, para as pesso-
as que receberam os imunizantes 
Coronavac, Astrazeneca e Pfizer. 

Já para as pessoas 
que foram vacinadas 
com a Janssen (dose 
única), a orientação 
é que o reforço seja 
feito no período mí-
nimo de 2 meses 
com vacina da fa-
bricante Janssen e, na falta dela, 
a Pfizer.

SUSPEITAS
Em casos de suspeita de Covid 

à  COVID-19

Município mobiliza 
população para tomar 
as três doses da vacina
Todas as UBS´s e Central da Saúde disponibilizam o imunizante

a recomendação da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde é que a população 
já inicie as medidas de isolamento 
e procure a Unidade de Saúde do 

seu bairro o mais rápido possível. 
Também é essencial manter o uso 
de máscaras adequadamente e de 
álcool 70%. 

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

à  APÓS FESTAS!

Fernandopolenses 
enfrentam fila no Cadip 
para descobrir se têm 
Covid ou Influenza
Com sintomas parecidos, população tenta descobrir 
que doença tem após o período de festas de final de ano

A fila de pessoas querendo realizar o exame dobrou o quarteirão 
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Dr. Luiz Olavo Fer-
reira Fontes fa-
leceu na última 
quarta-feira, 05, 

em São Paulo, aos 87 anos. 
Foi cremado na quinta, 06. 
Um dos pioneiros da medi-
cina no município, integrou 

o primeiro Corpo Clínico da 
Santa Casa de Misericórdia 
de Fernandópolis. Ficou co-
nhecido também por ter sido 
proprietário do Curtume da 
cidade.

O primeiro Corpo Clínico 
da Santa Casa foi constitu-
ído pelos seguintes médi-
cos: Drs. Adhemar Monteiro 

Pacheco, Labieno Teixeira 
de Mendonça, Alberto Ser-
ra Filho, Pedro Eustachio, 
Theodózio Dério Semeghini, 
Alexandre Zilenovski, Luiz 
Carlos Ramos, Maria Apa-
recida Fontes Ramos, Paulo 
Sano, Écio Vidotti, Serafim 
Martins, Luiz Olavo Ferreira 
Fontes, Paulo de Carvalho, 

Waltrudes Baraldi e Anto-
nio Garcia Pelayo (ata de 
31/03/1960), como consta 
no artigo ‘Santa Casa de Mi-
sericórdia de Fernandópolis 
- Estabelecimento de Assis-
tência à Saúde’, de Wandali-
ce Franco Renesto, 2011.

Dr. Luiz Olavo Ferreira Fon-
tes deixa esposa, seis filhos, 

pensamento crítico

l  Por CARLOS EDUARDO MAIA DE OLIVEIRA
Professor EBTT no Instituto Federal de São Paulo, Câmpus Votuporanga.

Biólogo, Cirurgião-Dentista, Mestre em Microbiologia e Doutor em Geologia Regional.
E-mail: edumaiaoli@yahoo.com.br

gos especiais. Podemos ficar sem 
nos comunicar por muito tempo, 
até mesmo sem saber onde se en-
contram alguns deles. Mas, quan-
do encontramos um velho amigo 
de infância, especialmente aquele 
que há tempos não vimos, imediata-
mente as lembranças daquela fase 
de nossas vidas veem à tona. 

A lembrança de um tempo em 
que o próprio tempo passava mais 
devagar. Uma época que não tínha-
mos essas onipresentes preocupa-
ções da vida adulta e onde a felici-
dade, a simplicidade e a inocência 
faziam parte do dia a dia. 

Enfim! Um tempo marcado pela 
convivência e pelas brincadeiras 
com os amigos da rua, do quartei-
rão, da escola e do bairro, ou seja, 
com os nossos velhos amigos de 
infância.

A inspiração para este artigo

Caro leitor! Tive a inspiração para 
escrever esse artigo ao levar, nessa 
semana, a minha filha (que ainda 
é criança) ao cinema para assistir 
ao filme da Turma da Mônica. No 
longa-metragem foi dado destaque 
à amizade de infância dos persona-
gens de histórias em quadrinhos 
Mônica, Cebolinha, Cascão e Maga-
li, protagonizados por atores mirins.

Ao ver a amizade daquelas crian-
ças no filme, identifiquei-me na 
hora, pois também tive uma infân-
cia marcada por grandes amigos. 
Os amigos de infância.

Infelizmente, vejo que as crianças 
de hoje em dia quase não brincam 
nas ruas (talvez nem podem) de 
esconde-esconde, bola queimada, 
pega-pega e outras brincadeiras 
tradicionais de uma época que já se 
foi. Só ficam com os olhos grudados 
no celular. É uma pena!

Amigos de
infância

Um dia, pela última vez, 
brincamos na rua com os 
nossos amigos de infância 
e nem percebemos isso.

Um dia, recolhemos as traves do 
gol feitas com os nossos chinelos 
ou com tijolos quebrados após a 
derradeira partida de futebol com 
os nossos velhos amigos de infân-
cia. E nem nos demos conta de que 
aquela foi a última vez que, juntos, 
jogamos futebol na rua ou no cam-
pinho do bairro.

Despedimo-nos pela última vez 
(sem perceber, talvez) após encer-
rar aquela brincadeira de esconde
-esconde, bola queimada, vôlei, pe-
ga-pega, patins, bicicleta ou corrida 
com carrinho de rolimã, e cada um 
foi para a sua casa.

Com o tempo aquelas crianças 
cresceram e cada uma seguiu o 
seu caminho em busca de seus 
objetivos. Estudar ou trabalhar em 
uma outra cidade, frequentar uma 
faculdade e até mesmo se mudar 

para outro país são algumas das 
motivações que separam os ami-
gos após a infância. Por conta dis-
so, eles não se reuniram mais nas 
ruas do bairro, fechando um ciclo 
em suas vidas. 

A propósito!  A nossa vida é ca-
racterizada por ciclos e o marcado 
pela convivência quase que diária 
com os amigos de infância, infeliz-
mente, um dia também termina. 

No entanto, o que não acaba facil-
mente é a amizade com esses ami-

Três publicações: Dias 06, 07 e 08 de Janeiro de 2022.
1ª publicação: Quinta-feira, dia 06 de Janeiro de 2022.
2ª publicação: Sexta-feira, dia 07 de Janeiro de 2022.

3ª publicação: Sábado, dia 08 de Janeiro de 2022.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.172.

publicações

Uma publicação: Sábado, dia 08 de Janeiro de 2022.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.172.

CONDOMÍNIO RESIDÊNCIAL 
VILLA BELLA

Av. Milton Terra Verdi, 1821 - 15600-000 - Fernandópolis - S.P.

Fernandópolis-SP, 03 de Janeiro de 2022.
Ilmo(a). Sr.(a),
CONDÔMINO-PROPRIETÁRIO
Nos termos da Lei nº 10.406 de 10 de janeiro de 2.002 (Artigo 1.348 - capítulo 

I), convocamos Vossa Senhoria para Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no 
próximo dia 21 de Janeiro de 2.022 (sexta-feira) às 19:30 horas, nas dependências 
do Condomínio Residencial VILLA BELLA, para apreciação em sua ordem do 
dia, referente as seguintes matérias a saber:

- Prestação de Contas do exercício de 2020 e 2021;
- Eleição para Síndico, Sub Síndico e Conselho consultivo;  
- Demais assuntos de interesse do condomínio.
Os Candidatos interessados a concorrer ao cargo de Síndico e Sub-Síndico deve-

rão formar chapa e encaminhar para o Síndico no seguinte endereço: Rua Adenauer 
Roberto Lima Silva, nº 112 – Bo.Parque Universitário, em Fernandópolis/SP.

Outrossim, informamos se Vossa Senhoria não puder comparecer, favor enviar 
um representante mediante procuração, importando sua ausência na concordância 
tácita de todas as decisões tomadas pela Assembléia;

Não havendo número legal de condôminos presentes no horário acima, à 
assembléia instalar-se-á no horário das 20:00 horas, com qualquer número de 
presentes no mesmo local e dia;

Sem mais, no aguardo de sua valiosa atenção, subscrevo-me mui.
Atenciosamente,

PAULO NIShIyAMA
SÍNDICO

Uma publicação: Sábado, dia 08 de Janeiro de 2022.
O EXTRA.NET - Edição Nº 4.172.

à  LUTO

Falece Dr. Luiz Olavo Ferreira 
Fontes, médico do 1º Corpo 
Clínico da Santa Casa
Médico tinha 87 anos e foi cremado nesta quinta-feira (6)

Registro de Dr. Luiz Olavo Ferreira Fontes ao lado
do filho Saulo Fontes. Foto: Arquivo pessoal

netos e amigos. Entre seus 
filhos, o Dr. Maurício Ferrei-
ra Fontes, juiz de direito que 
atua na Comarca de Fernan-

dópolis, e Saulo Fontes, fis-
cal da Receita Federal que já 
residiu no município e atual-
mente vive em Rio Preto.

 JOÃO LEONEL

contato@oextra.net
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O Grupo Abelhas, 
projeto social, 
que distribui 100 
marmitas, aos 

sábados, às famílias em 
vulnerabilidade social, em 
Fernandópolis, realiza uma 
campanha em prol de Val-
demar Fernandes Bugari, 82 
anos, que está vivendo no 
Cemitério Municipal, situado 
ao lado do Velório Municipal, 
na zona leste do município.

O caso foi evidenciado pela 
reportagem de O Extra.net, 
na última quinta-feira, dia 30. 
Confira aqui. 

CAMPANHA
De acordo com o Grupo, 

as pessoas interessadas em 
ajudar o idoso podem fazer a 
doação de colchão, alimentos, 
que não precisem de refrige-
ração, água, roupas, calçados 
e caixa de isopor.

Para ajudar na campanha, o 

à  CÍRCULO DO BEM!

Ação arrecada alimentos e 
roupas para idoso que vive 
no Cemitério Municipal
Sem receber aposentadoria, Valdemar Bugari, 82 anos, dorme na
sepultura da família, no Cemitério de Fernandópolis; na hora do almoço, 
conta com a solidariedade de pessoas que levam alimentos a ele

Valdemar encontrou abrigo no espaço e
rechaça ter medo de dormir com os mortos

Grupo Abelhas disponibiliza 
o PIX 17988239885. Mais in-
formações sobre a campanha 
podem ser adquiridas por meio 
das redes sociais do Grupo 
e pelos contatos: (17) 99190-
8241; (17) 98823-9885 e (17) 
99603-9710. 

Informações dão conta de 

que a Prefeitu-
ra de Fernan-
dópolis está 
ciente sobre 
as condições 
do idoso e 
busca alter-
nativas para 
a resolução do caso.

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 BRENO GUARNIERI

contato@oextra.net


